

8.3.2023 - rp-online.de

Drei Tage der Wahrheit

...
So haben sich vor dem Kongresshaus „Kap Europa“ bereits die Katholische Frauengemeinschaft Deutschlands, die Initiative Maria 2.0 sowie die Kirchenvolksbewegung „Wir sind Kirche“ angesagt.

...
Dass dieser Reformweg nach fast vierjährigem Debattieren „unumkehrbar“ sei, wie es Christian Weisner von „Wir sind Kirche“ betont, ist mehr ein frommer Wunsch der Laien. Zu kräftig wehte zuletzt der Gegenwind aus Rom.

...
https://rp-online.de/kultur/warum-rom-reformideen-der-katholischen-kirche-in-deutschland-ablehnt_aid-86248977

Zuletzt geändert am 09.03.2023